EQUIPAMIENTO

El Tennis Reus Monterols invierte más de 660.000 euros en mejoras tras el golpe del Covid-19

El club, que cuenta con 2.100 socios, deja atrás la pandemia y mira hacia el futuro proyectando trabajos de renovación y de mejora de equipamientos en sus instalaciones.

Javier Trullols 14 may 2021 - 04:56



El Club Tennis Reus Monterols proyecta mejoras en sus instalaciones. La asamblea ordinaria de socios de la entidad, nacida en 1970, ha aprobado las cuentas del ejercicio de 2020 y el presupuesto de 2021, un año en el que el club prevé cerrar con 11.000 euros de beneficios y con una recuperación del número de socios. Además, invertirá más de 660.000 euros en renovar y reformar las instalaciones y el equipamiento de la entidad deportiva.

Sin pandemia, la situación sería diferente. En 2019, el presupuesto del club fue de 2,035 millones de euros, por lo que la evolución lógica hubiera hecho que la facturación hubiera crecido, detalla su gerente Ramón Miralles a Palco23. A causa de la pandemia el club, el club presupuestó 1,6 millones de euros en 2020, y se quedarán en 1,85 millones en 2021. En cualquier caso, el Tennis Monterols prevé beneficios de nuevo

este año, en la línea con su gestión que tradicionalmente le lleva a concluir los ejercicios con unos números negros de entre 40.000 euros y 50.000 euros.

El club ha aprobado una inversión de 450.000 euros que por su volumen debía ser validada en la asamblea de socios, destinada fundamentalmente a remodelar el exterior del club (calles, urbanización, iluminación, paisajismo o vegetación) y la terraza principal, que será renovada y ampliada, haciéndola además accesible para personas con movilidad reducida.

El Tennis Reus Monterols renovará la parte exterior del club, la terraza principal, la maquinaria de fitness y la iluminación de las pistas

Al mismo tiempo, el club tiene un sistema de renovación del equipamiento de fitness "muy meticuloso". El club trabaja en base a unos *rentings* y cuando vencen, cada cinco años, "renovamos y nos ponemos al día". "Los *rentings* vencieron en enero y en agosto, ya tenemos el pedido hecho, haremos una renovación de toda el área de fitness" en un proyecto de 150.000 euros que "no representa una inversión en sí misma porque la cuota de *renting* ya la veníamos pagando, con la diferencia de que ahora tendremos maquinaria nueva", expone el gerente. Además, el club ha creado una nueva área de crossfit.

Finalmente, el club llevará a cabo la renovación de todas las luces de las pistas del club , que cuenta con diez pistas de pádel y 16 de tenis, sustituyéndolas por tecnología led lo que repercutirá en un ahorro energético. "Se han hecho los números para que la inversión salga del ahorro energético", apunta Miralles para aposta por "luces mejores, más rápidas y que consumen menos" y que tendrán un coste de entre 60.000 euros y 80.000 euros. Sumando todas las inversiones, la cifra asciende a entre 660.000 euros y 680.000 euros.

En 2009, el club realizó una inversión de dos millones de euros para construir un edificio nuevo, "un cambio de club", y "esta inversión está llegando al final de sus pagos". Actualmente, el club debe 800.000 euros, cuando hace nueve años eran 2,3 millones de euros, siempre con inversiones en base a créditos bancarios a pagar en un plazo de diez años.

La pandemia pasó factura al club, que perdió 270 socios en 2020

El club es una entidad sin ánimo de lucro que pertenece a sus socios, que son sus copropietarios, pero no son responsables de las deudas, explica Miralles. Para darse de alta, los socios pagan un título social de 800 euros, mientras que la cuota mensual de adulto tiene un coste de 72 euros mensuales. "Somos una entidad muy familiar por lo que el título social sólo lo tiene una persona de la familia", añade y además, ese carácter familiar repercute en unas cuotas bajas para los hijos, sobre los veinte euros mensuales, a lo que hay que añadir descuentos para familias numerosas, por ejemplo.

La pandemia hizo que fueran de los primeros sectores en cerrar, expone Miralles. "Cerramos el 14 de marzo y nos dejaron abrir el 11 de mayo, tras casi dos meses cerrados y con muchas limitaciones", recuerda.

"Estábamos obligados a cobrar las cuotas de socios, porque no las cobramos por ofrecer un servicio sino para que los socios mantengan el club", explica. En esas circunstancias, el club decidió ofrecer una rebaja del 20% a los socios titulares, dejando de cobrar a los familiares porque no podían hacer uso de las instalaciones. Eso hizo que el club sufriera algunas bajas, "aunque la gran mayoría se mantuvo", explica.

Ante esta tesitura de disminución de ingresos, y con la incertidumbre de desconocer cuál iba a ser la evolución de la pandemia, el Tennis Reus Monterols recurrió a un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) en el marco de una política de reducción de gastos, que incluyó la reducción de las potencias energéticas, bajar los consumos al mínimo y renegociar los préstamos con el banco. Pese a ello, y gracias a esos esfuerzos, cerró 2020 con 2.000 euros de beneficios, partiendo de una previsión inicial de pérdidas de 40.000 euros.

El club fue sufriendo bajas de socios en 2020, pero no había altas que las cubrieran debido a la pandemia, y como resultado concluyó el año con 270 socios menos. Con el arranque de 2021 la tendencia ha cambiado. "Desde febrero hasta ahora estamos creciendo a muy buen ritmo", asegura el gerente. "En un mes remontamos 150 nuevos socios", agrega. Actualmente cuenta con 2.100 socios, "y nos sentimos cómodos con unos 2.300 en cuanto a ingresos económicos y ocupación".

El Tennis Reus Monterols se ofrece para formar parte del proyecto de Reus para acoger una

prueba del World Padel Tour

El club, además de las pistas de tenis y pádel, cuenta con un frontón, un campo de fútbol siete con césped artificial, un circuito de running de 800 metros, una piscina descubierta de 25 metros y el área de fitness. Cuenta con una escuela de tenis y de pádel en las que están inscritos cerca de 400 niños y organiza torneos de todo tipo, además del World Tennis Tour, torneo internacional de tenis de categoría ITF con 25.000 dólares en premios, en el que participan jugadores con un ránking que ronda el 250 del mundo.

Además, en las últimas semanas, ha trascendido que Reus trabaja para ser sede del World Padel Tour. "Aunque es un proyecto de hace años", matiza el gerente. En cualquier caso, el Tennis Reus Monterols se ha ofrecido al Ayuntamiento para colaborar poniendo a disposición las instalaciones del club.